



ISOLOGOTIPO CON IDENTIDAD

El espacio está definido por las siglas fugadas rojo, blanco de fondo y azul que le imprimen contundencia para ser “ISOLOGOTIPO DE LANZAMIENTO”.

Después de un tiempo; en algunas ocasiones; podría mostrarse sólo el ISOTIPO.

La ubicación del ISOLOGOTIPO; en el ángulo superior derecho; obedece a que cuando buscamos una hoja entre otras archivadas es el lugar hacia donde vá LA VISTA.

Las letras en NEGATIVO tienen un doble sentido. La mayoría de las veces se utiliza en los isotipos EL POSITIVO, así que cuando esté en un conjunto con otros será el que MAS SE DESTAQUE y en segundo lugar, así puede representar sutilmente el blanco de la bandera provincial con el rojo y el azul ya definidos.

